

-

Appel à mobilisation

Travailleur-euses de l'art en grève *Jeudi 20 mars*

Le réseau PAC se joint à l'appel à la grève du 20 mars et soutient la mobilisation nationale. En tant que réseau fédérant 64 structures dédiées à l'art contemporain au sein de la métropole Aix-Marseille-Provence, nous représentons une diversité de lieux, d'associations et d'espaces qui œuvrent au quotidien pour la création contemporaine et sa diffusion.

Nous constatons, aux côtés de nos membres, l'impact des restrictions budgétaires et la fragilisation du secteur culturel. Ce sont les artistes, les professionnel.le.s et les structures qui assurent la vitalité de la scène artistique contemporaine qui en subissent les conséquences directement.

En tant que réseau, nous défendons une solidarité entre lieux publics, privés, associatifs et indépendants, et affirmons que l'art contemporain a besoin de soutien, de reconnaissance, et de moyens à la hauteur des enjeux.

Le 20 mars, faisons entendre nos voix.